
人工芝要望書提出 
小平市長への要望書提出  

小平市サッカー協会は、１１月１日小平市市長に人工芝要望書を提出してきましたことを 

ご報告申し上げます。 

人工芝要望書の提出にあたり、小平市ラグビー協会様も賛同、同席頂きました。 

また、磯山市議、津本市議にも忙しい中、時間を作って頂きました。 
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